

LE DYNAMISME D'ALÈS PÊCHE EN CÉVENNES A ÉTÉ PRIMÉ

Ce mardi 12 février, l'association Alès pêche en Cévennes a reçu un chèque de 2000 euros pour financer la construction d'un ponton qui permettra de faciliter l'accès aux personnes à mobilité réduite.

Dans le cadre des challenges qui sont désormais organisés tous les ans par la Région Occitanie, Alès pêche en Cévennes s'est démarquée des vingt-quatre autres associations gardoises participantes. Ces challenges sont organisés pour récompenser et encourager les sociétés de pêche les plus dynamiques. Fin 2018, c'est l'association alésienne qui a été nommée lauréate.

Une prise en compte des personnes à mobilité réduite

Ce qui a décidé les jurys ? « *Une gestion piscicole exemplaire et de nombreuses actions menées par l'association* », certifie Joël Martin, président de la fédération pour la Pêche et la protection du Milieu Aquatique du Gard. En effet, un parcours réussite, un plan de pêche, des journées d'initiation et de formation des personnes à mobilité réduite, ainsi que des concours sont organisés chaque année.

Leur récompense ? Un chèque de 2000 euros offert par la Région. « *Cette aide financière est bienvenue*, affirme Vincent Ravel, président de l'association alésienne. *Avec cet argent, nous allons construire un ponton adapté sur les berges du Gardon* ». Un projet qui facilitera la pêche et l'observation de la faune et la flore aquatique au bénéfice des personnes à mobilité réduite.

En partenariat avec la Région, il sera également créé un chemin piéton sur la berge, en plus d'un aménagement des rampes pour handicapés qui sont pour l'instant trop pentues.

Enfin, avec ses 1100 pêcheurs et ses 15 bénévoles, l'association espère rencontrer de nouvelles personnes sur son parcours de pêche de 8 km.

Alès pêche en Cévennes

Téléphone

06 50 59 46 35

Courriel

contact@peche-ales-cevennes.fr

A lire aussi